



体育授業（3年生）

12月11日、藤里小学校において「なかよしプロジェクト」が行われました。この事業は、来年度に統合される米田小学校と藤里小学校の児童が、統合後にスムーズな学校生活や授業を受けられるように企画された交流学习で、今回は全校児童を対象に行われました。授業は学年ごとに行われ、児童たちは来年度の統合に向けて早くも打ち解けた様子でした。

来年度の統合に向けて なかよしプロジェクト



澄んだ音色に癒されました

聴き入り、安らぎを感じていました。



子どもから大人まで楽しめます！
（キンボール）



新記録達成なるか!?
（ピンポンでの的当て）

12月16日、広域藤里体育館において、第13回チャンピオン大会と第4回キンボール大会が開催されました。午前中に行われたチャンピオン大会では、連続なわとびやフリースロー、スピードガンなど6種目が用意され、各部門のチャンピオンにはメダルが授与されました。また、午後から行われたキンボール大会では、小学校高学年の部に3チーム、一般の部に4チームが出場し、大きなボールを追いかけながら、心地よい汗を流していました。

チャンピオン大会& キンボール大会開催

石岡暖陽ちゃん



市川叶愛ちゃん



三谷なごみちゃん



丑沢栄ちゃん



3歳歯ながったヨ!
11月28日に行われた3歳児健診で虫歯のなかった子は、三谷なごみちゃん（荒町：剛史さん・二女）、丑沢栄ちゃん（下毛町：里津子さん・長女）、石岡暖陽ちゃん（中町：貢さん・二女）、市川叶愛ちゃん（大町：寿人さん・二女）の4名でした。
みなさん、これからちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。

みんなのわだい

《くらしの知恵袋》「揚げ物をする時の油温を一定に」
天ぷらやフライを長時間揚げるとき、油温を一定に保つためにはジャガイモが効果的です。
ジャガイモの皮をむき、1cm角に切ったものを5～6個油に浮かせると油温が変わりにくくなります。